



Mariana Nassar Piñeyro (Diputada – PRI) Entrevista con Federico La Mont

“Justamente yo como diputada federal, bueno pues desde hace un mes presente un punto de acuerdo para poder empezar a visibilizar y poner en la agenda pública este tema tan importante que habla sobre los pocos protocolos que existen en los hospitales ante una muerte gestacional, perinatal o neonatal. Con todo este planteamiento es así como surge el Código Mariposa que yo estoy planteando en un punto de acuerdo y que también estoy enriqueciendo con algunas iniciativas de ley. Este código nace de la necesidad de poder brindar atención médica muy respetuosa, muy digna a todas esas mujeres que han pasado por la muerte de sus hijas o hijos en algunas de estas etapas, que es muy, muy lamentable”.

[\[RADIO CAÑÓN-FLAMONT\]](#)